



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 242
09 de julio de 2020

La internacionalización de la educación superior en la Universidad Central del Ecuador

El Posgrado de la Facultad de Jurisprudencia, organizó el Conversatorio "La Internacionalización de la Educación Superior en la UCE" en el que participaron Ramiro López, Director de Relaciones Internacionales, junto a Ximena Ortiz Coordinadora de la misma dependencia y Nilka Pérez, Directora de Bienestar Universitario, dos unidades estratégicas de la Institución que realizan una labor tesonera y trascendental para impulsar la internacionalización de la Universidad Central del Ecuador.

Ramiro López, destacó que la internacionalización de la UCE es uno de los objetivos y políticas que impulsa el Rector, Dr. Fernando Sempertegui Ontaneda y que junto con el Departamento de Relaciones Internacionales desarrollaron estrategias que permitieron la cooperación o intercambio entre las dependencias de la Universidad, instituciones de Educación Superior y socios estratégicos de la región y el mundo. Reafirmó que la internacionalización es una necesidad en un mundo globalizado y además es un indicador de la calidad académica al fortalecer convenios y redes de cooperación.

Ximena Ortiz, explicó el campo de acción que acogieron las autoridades de la Universidad para gestionar y promover el ingreso de varios docentes en programas de doctorados en reconocidas universidades de México y Brasil, es por eso, que la UCE cuenta con un extenso grupo de docentes con títulos de PhD, elevando sus conocimientos académicos y fortaleciendo la investigación, al mismo tiempo brinda una eficiente formación a sus estudiantes. Esto permitió el reconocimiento externo de nuestra institución, volviéndola competitiva académicamente mediante alianzas académicas con universidades e instituciones de prestigio internacional.

Nilka Pérez, manifestó que la Dirección de Bienestar Universitario promueve una cultura de respeto, equidad y solidaridad, vinculando a la academia en el desarrollo humano y la salud integral, mediante varios servicios como: Orientación Profesional, Psicología Clínica, Becas, Seguros de Vida y Accidentes, Hospital del Día. Reiteró que la UCE fue la primera en contar con un protocolo de prevención y atención en situación de violencia, siendo la SENESCYT, la institución que acogió este sistema para socializar con el resto de universidades. **I.F**